



KABAR UNJ

Media Komunikasi Sivitas Akademika UNJ

EDISI

APRIL
2023

Pindai kode QR
untuk mengunduh
Kabar UNJ edisi ini
versi digital



UNJ SELENGGARAKAN SANTUNAN UNTUK ANAK YATIM

PELATIHAN CREATIVE WRITING DENGAN
PENDEKATAN JURNALISTIK BAGI TENAGA
KEPENDIDIKAN UNJ

SOSIALISASI PMM ANGKATAN KE-3
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

DAFTAR ISI

1 KONTEN

KOLOM REDAKSI

2 SUSUNAN REDAKSI
2 SAPA REDAKSI

BERITA UNIVERSITAS

3 PELATIHAN CREATIVE WRITIN
DENGAN PENDEKATAN JURNALISTIK
BAGI TENAGA KEPENDIDIKAN UNJ



5 SOSIALISASI PMM ANGGARAN KE-3
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA



7 PELANTIKAN KOORDIANTOR
PROGRAM STUDI DI LINGKUNGAN
UNJ



9 UNJ SELENGGARAKAN SANTUNAN
UNTUK ANAK YATIM



SUSUNAN REDAKSI

Pembina:**Prof. Dr. Komarudin, M.Si****Penasihat:****Prof. Dr. Suyono, M.Si****Dr. Agus Dudung, M.Pd****Dr. H. Abdul Sukur, S.Pd., M.Si****Dr. Totok Bintoro, M.Pd****Penanggung Jawab:****Heryanti Utami, S.ST., MM. Par****Pemimpin Redaksi:****Syaifudin, M. Kesos****Wakil Pemimpin Redaksi:****Dr. Elisabeth Nugrahaeni Prananingrum, M.Si****Drs. Iwan Barata, M.Pd****Redaktur Pelaksana:****Hendy Wijaya, S.Pd****Penyunting:****Abdul Azis Fikri, S.I.Kom****Penulis Berita:****Emas Arrum Nurdin****Fotografer:****Okvan Resdianto Rustam****Firman Adhy Nugroho****Pewartanya:****Duta UNJ****Sekretariat:****Astutie Putri Indah****Aulia Putri Darajat**

SAPA REDAKSI

**Heryanti Utami, S.ST., MM.Par**

Kepala Kantor Humas dan Informasi Publik

Dengan mengucapkan hamdalah serta puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT, Kabar UNJ edisi April 2023 telah terbit untuk memberikan informasi dan kabar terbaru yang telah berlangsung di Universitas Negeri Jakarta. Sehubungan masih berada dalam nuansa Hari Raya Idul Fitri, kami segenap keluarga besar Kantor Humas dan Informasi Publik Universitas Negeri Jakarta ingin mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H, mohon maaf lahir & batin kepada seluruh pembaca setia Kabar UNJ.

Pada bulan April kali ini Kabar UNJ menyajikan beberapa pilihan bacaan antara lain UNJ melalui DWP dan Panitia Dies Natalis UNJ yang saat ini Pascasarjana UNJ selaku tuan rumah dies natalis melangsungkan kegiatan santunan anak Yatim, pelatihan Creative Writing dengan pendekatan jurnalistik bagi tenaga kependidikan UNJ oleh Koordinator Pusat Sertifikasi dan Pendidikan Profesi di bawah LP3M UNJ, ada juga pelantikan Koordinator program studi di lingkungan UNJ, dan tak lupa juga ada sosialisasi PMM Angkatan ke-3.

Akhir kata semoga Kabar UNJ akan tetap konsisten dalam menjadi media komunikasi bagi sivitas akademika UNJ yang komunikatif dan inspiratif. Aamiin.

Selamat membaca Kabar UNJ.

Pelatihan Creative Writing Dengan Pendekatan Jurnalistik Bagi Tenaga Kependidikan UNJ



Melalui Koordinator Pusat Sertifikasi dan Pendidikan Profesi di bawah Lembaga Pengembangan Pendidikan dan Penjaminan Mutu Universitas Negeri Jakarta (LP3M UNJ) menggelar pelatihan Creative Writing dengan pendekatan jurnalistik bagi tenaga kependidikan UNJ. Acara tersebut terselenggara secara luring di Gedung Ki Hajar Dewantara lantai 8 dan berlangsung selama 2 hari yakni dari tanggal 5—6 April 2023.

Acara yang dimulai pada jam 9.00—15.00 WIB turut dihadiri oleh Ketua LP3M UNJ, Prof. Muhammad Zid, Sekretaris LP3M Prof. Budiawan. Wakil Dekan II FIP, para koordinator pusat (korpus) di lingkungan LP3M UNJ. Sementara untuk narasumber ada 2 diantaranya yakni, Dr. Zulham selaku Dosen FIK UNJ sekaligus pengajar jurnalistik olahraga dan membawakan materi dengan judul “Pengantar Creative Writing: soft skill bagi tendik UNJ”, dan Dr. Andi Mulya selaku Novelis, Penggiat program literasi dan sebagai mantan wartawan Bisnis Indonesia).

Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd selaku Koordinator Pusat Sertifikasi dan Pendidikan Profesi (Korpus SPP) memulai laporannya dengan

yel-yel untuk peserta agar tetap semangat dan fokus, ia mengatakan “kegiatan ini diikuti oleh 52 peserta dari 22 unit yang ada di lingkungan unj, kegiatan ini dilaksanakan selama dua hari, tujuan kegiatan ini untuk memberikan harapan kepada tendik UNJ agar mampu dalam menulis secara formal dan non formal sehingga kreatif dan dapat berkontribusi pada unitnya masing-masing,”

Dalam kesempatan yang sama, Prof. Zid berharap pelatihan ini dapat memberikan nilai tambah bagi yang mengikuti, ini merupakan program berkelanjutan karena setiap tahun diadakan, alangkah bagusnya jika nanti ke depan bisa di lomba kan, karena menulis itu bagian dari kreatif. Nah pertanyaan bagaimana menjadi penulis yang handal? Untuk itulah kami memfasilitasi.

Di era global ini, banyak sekali Informasi tetapi tidak semuanya Informasi itu edukatif dan bahkan banyak hoax dimana-mana. Oleh sebab itu kami berharap peserta yang mengikuti ini dapat serius sehingga bisa dapat berkontribusi bagi UNJ mencapai visinya bereputasi secara internasional bukan hanya Asia, karena sebentar lg UNJ menuju PTN-BH.



Prof. Zid juga mencontohkannya dengan selebgram Jerome Polin, karena pada umur segitu sudah menghasilkan lebih banyak uang, itu dimulai dari proses berpikir yang kreatif dan menuliskan ide gagasannya tidak hanya tentang soal matematika. Saya mencontohkan ini bukan berarti harus berorientasi uang, tetapi kita wajib menirunya dalam kreatif menuliskan ide gagasannya.

Kami menyambut gembira kegiatan ini, dan semoga dapat di lomba kan atau nanti bisa di pilih karya peserta terbaik, yang mungkin bisa di publish di media massa, tapi hanya tulisan terbaik, sebagai motivasi untuk terus menulis.

Selanjutnya masuk ke dalam acara inti paparan oleh para pemateri, diawali oleh Dr. Zulham dilanjutkan oleh Dr. Andi Mulya

Pengantar Creative Writing

Dr. Zulham selaku pemateri, menyampaikan bahwa creative writing dengan pendekatan jurnalistik itu berasal dari dua kata creative dan writing, jika digabungkan merupakan sebuah

Teknik menulis dengan menggunakan ide kreatif dari sang penulis yang dapat pembaca tulisannya turut berimajinasi juga dan merasakannya.

Dr. Zulham juga melanjutkan bahwa ia sependapat dengan Albert Einstein jika imajinasi itu lebih penting daripada pengetahuan, karena tanda sebenarnya kecerdasan seseorang bukan dari pengetahuan tetapi dari imajinasi yang dimiliki, untuk menghasilkan sesuatu yang berbeda kita juga perlu melakukan hal yang berbeda dari biasanya bukan hanya melakukan rutinitas itu-itunya saja. Begitu juga seperti yang dikatakan oleh Rene Descartes seorang filsuf, pikiran kuat membicarakan ide, pikiran rata-rata membicarakan peristiwa sementara pikiran lemah membicarakan orang.

Selanjutnya Dr. Zulham mengutip kata Socrates, “gunakan waktu untuk meningkatkan diri dengan tulisan orang lain, sehingga mudah menemukan apa yang telah diupayakan orang lain,”.

Untuk materi selanjutnya bisa disaksikan lewat kanal YouTube LP3 UNJ.





Sosialisasi PMM Angkatan Ke-3 Universitas Negeri Jakarta

Universitas Negeri Jakarta melalui Wakil Rektor Bidang Akademik bekerja sama dengan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (kemendikbud ristek) menyelenggarakan sosialisasi program pertukaran mahasiswa merdeka (PMM) angkatan ke-3. Adapun tujuan kegiatan untuk: 1. Meningkatkan kemampuan dalam mengaplikasikan wawasan kebangsaan; 2. Meningkatkan pemahaman pada keberagaman SARA dan semangat persatuan; 3. Mengembangkan perjumpaan dan dialog intensif dalam keberagaman dan sikap saling memahami sehingga tercipta penguatan persatuan; 4. Memperluas dan/atau memperdalam pengetahuan akademis.

Kegiatan yang terselenggara pada hari Rabu, 12 April 2023 bertempat di Aula Bung Hatta lantai 2 turut mengundang narasumber dari Kemendikbud ristek diantaranya ada, Maratul Arifatuddina dan Sabik Al Fauzi.

Dalam sambutannya, Prof. Suyono selaku Wakil Rektor Bidang Akademik mengatakan "UNJ berkomitmen untuk terus program kementerian, utamanya dalam program pertukaran mahasiswa

sejak dari 2019 ada program yang Namanya permata, kemudian muncul permata sakti dan terakhir PMM. UNJ selalu ambil bagian meski pun di awal masih sedikit yang datang untuk terlibat, kemudian pada saat covid kami tetap terlibat. Kemudian pada tahun 2022 sudah mulai banyak yang hadir ke UNJ.

Kondisi di UNJ, mahasiswa luar yang ke datang ke UNJ selalu lebih banyak jumlahnya dibandingkan dengan mahasiswa UNJ yang ke luar. Mungkin karena daya tariknya berada di pusat kota, karena di Jakarta itu ibarat miniatur Indonesia.

Harapannya kegiatan sosialisasi ini untuk PMM berikut, mahasiswa UNJ banyak lagi yang ikut serta, dari sisi regulasi bidang akademik, kami sepenuhnya mensupport artinya apabila ada mahasiswa mengikuti, pasti akan kami bantu untuk SKS-nya. Itulah komitmen kami untuk memfasilitasi. tentu untuk mengembangkan bakat mahasiswa selain mendukung program pemerintah.

"Untuk para mahasiswa, ini merupakan kesempatan yang baik. selain belajar dan



mengembangkan bakat, ditambah dapat mengexplore wilayah Indonesia yang lain. Kami juga berharap mahasiswa PMM UNJ meningkat dari tahun sebelumnya,” tutup Prof. Suyono.

Sosialisasi PMM

Kak Mara selaku narasumber dari kemendikbud ristek menjelaskan, mengenai timelinenya pendaftaran dan pengumuman perguruan tinggi (PT) penerima pada bulan Januari—Februari 2023; Pendaftaran dan seleksi mahasiswa pada bulan Maret—April 2023, survei kebinekaan mahasiswa pada bulan Mei 2023, pengumuman Juni 2023, Administrasi mahasiswa Juni—Juli 2023, persiapan dan pembekalan mahasiswa pada bulan Juli—Agustus 2023, Pelaksanaan PMM Agustus—Maret 2024. Dan laporan akhir PMM dan pengakuan SKS pada bulan Januari—Maret 2024.

Mengikuti PMM mendapatkan benefit berupa

bantuan biaya hidup (satu semester), transportasi dan diikutsertakan pada BPJS Kesehatan tetapi bagi yang tidak memiliki asuransi Kesehatan.

Dari tahun ke tahun PMM meningkat terus, pada PMM Angkatan ke-1 diikuti sebanyak 11.464 peserta, 252 PT terlibat termasuk PT Mitra, 215 PT penerima; PMM Angkatan ke-2 diikuti 12.323 peserta, 479 PT pengirim, 138 PT Penerima dan 629 dosen modul nusantara; pada PMM Angkatan ke-3 sebanyak 204 PT penerima dan target dari mahasiswa sendiri sebanyak 15.184.

7 manfaat yang diperoleh diantaranya: 1. pengalaman baru nilai-nilai kebinekaan; 2. pertemanan lintas budaya dan ada istiadat; 3. Mengembangkan soft skills; 4) mengambil mata Kuliah di luar prodi; 5) pengakuan kredit hingga 20 sks; 6) mendapatkan e-sertifikat nasional; 7) pembiayaan penuh satu semester.



Pelantikan Koordiantor Program Studi Di Lingkungan UNJ



Bertempat di Aula Latief Hendraningrat lantai 2 Gedung Dewi Sartika Kampus A UNJ telah berlangsung pelantikan dan serah terima jabatan koordinator program studi di lingkungan Universitas Negeri Jakarta (UNJ). Pelantikan yang diadakan Jumat, 14 April 2023 tersebut dihadiri Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ, para wakil rektor, para dekan dan direktur pascasarjana serta wakil dekan, para kepala biro dan pejabat lainnya di lingkungan UNJ.

Setelah menyanyikan Indonesia Raya, acara dilanjutkan dengan pembacaan Surat Keputusan Rektor UNJ Nomor: 948/UN39/HK.02/2023 tentang pemberhentian dan pengangkatan koordinator program studi Doktor (S3) pendidikan jasmani fakultas ilmu olahraga universitas negeri Jakarta periode tahun 2023—2027; Nomor: 947/UN39/HK.02/2023 tentang pengangkatan koordinator program studi magister (S2) ilmu keolahragaan fakultas ilmu olahraga universitas negeri Jakarta periode tahun 2023--2027; Nomor: 971/UN39/HK.02/2023

tentang pengangkatan koordinator program studi magister (S2) pendidikan Pancasila dan kewarganegaraan universitas negeri Jakarta periode tahun 2023--2027; Nomor: 972/UN39/HK.02/2023 tentang pengangkatan koordinator program studi sarjana (S1) perpustakaan dan sains informasi universitas negeri Jakarta periode tahun 2023--2027.

Adapun pejabat yang diberhentikan dengan hormat yaitu Prof. Dr. Firmansyah Dlis, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Doktor (S3) Pendidikan Jasmani Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta Periode Tahun 2023-2027 dan untuk kepentingan dinas mengangkat 1) Prof. Dr. dr. Junaidi, Sp. KO, Subs, ALK (K) diangkat dalam jabatan Koordinator Program Studi Magister (S2) Ilmu Keolahragaan Fakultas Ilmu Olahraga Periode Tahun 2023-2027, 2) Dr. Samsudin, M.Pd. diangkat dalam jabatan Koordinator Program Studi Doktor (S3) Pendidikan Jasmani Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta Periode Tahun 2023-2027, 3) Prof.



Dr. Tjipto Sumadi, M.Si., M.Pd. diangkat dalam jabatan Koordinator Program Studi Magister (S2) Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Universitas Negeri Jakarta Periode Tahun 2023-2027, 4) Dimas Kurnia Robby, S.Pd., M.Pd. diangkat dalam jabatan Koordinator Program Studi Sarjana (S1) Perpustakaan dan Sains

Informasi Universitas Negeri Jakarta Periode Tahun 2023-2027.

Prof. Komarudin menyampaikan tentu kami sangat berharap dengan dilantiknya koorprodi yang baru, karena menambah kekuatan untuk masing-masing unit kerja dan UNJ, kekuatan akan bertambah kuat dan besar kalau tata Kelolanya, layanannya baik dan memberikan kepuasan terhadap stakeholder dalam hal ini mahasiswa, karena prodi merupakan garda terdepan dari sebuah universitas dan juga ujung tombak dari segi pengembangan layanan akademik, oleh sebab itu kita sangat berharap para koorprodi dapat menjalankan secara sebaik-baiknya.

“Kami juga tentu berharap kepada pascasarjana karena pascasarjana sudah bertekad menjadi episentrum pengembangan akademik atau menjadi pusat pengembangan akademik dan ilmu pengetahuan di UNJ, ukurannya mudah saja, selain produktivitas dari karya akademik yang hasilkan dan tentu saja dari jumlah mahasiswa. Ke depannya juga akan ada kegiatan untuk guru besar agar tetap produktif, dan salah satu yang sudah dilakukan adalah menulis bareng.” Tutup Prof. Komarudin dalam sambutannya.





UNJ Selenggarakan Santunan Untuk Anak Yatim

Bertempat di Aula Latief Gedung Dewi Sartika Kampus A UN, Universitas negeri Jakarta melalui DWP dan Panitia Dies Natalis UNJ yang saat ini Pascasarjana UNJ selaku tuan rumah dies natalis melangsungkan kegiatan santunan anak Yatim, yang digelar Jumat 14 April 2023. Acara ini juga merupakan rangkaian acara dari Dies Natalis UNJ yang ke-59.

Hadir pada kesempatan tersebut, Linda Zakiyah, M.Pd. selaku ketua DWP UNJ beserta para pengurus dan anggota DWP, Dr. Widya Parimita, S.E., M.PA. selaku ketua harian dies

natalis UNJ ke-59, para pimpinan di lingkungan UNJ.

Dr. Widya melaporkan bahwa sejak dua minggu yang lalu sudah dibuka melalui Virtual Account Dies Natalis, terkumpul uang sejumlah Rp. 10.200.000 uang tersebut nantinya akan dibagikan kepada panti yatim cabang Rawamangun sebanyak 15 orang dan rumah yatim Rawasari sebanyak 36 orang, dengan total 51 orang. Adapun yang akan dibagikan berupa, parsel, menu dari restoran cepat saji dan uang tunai.

Dalam kesempatan yang sama, Linda Zakiyah, M.Pd. menyampaikan Bulan Ramadan merupakan bulan suci yang penuh dengan keberkahan dan ampunan dari Allah SWT, Oleh karena itu, di bulan yang mulia ini marilah kita memperbanyak amal kebaikan dan berbagi dengan sesama, terutama dengan anak-anak yatim.

Anak yatim merupakan kesayangan Nabi Muhammad SAW, jadi Rosullah sudah



mengajarkan kita untuk sayang dan peduli kepada anak yatim. Kegiatan ini adalah salah satu cara untuk memperlihatkan kepedulian kita kepada mereka yang membutuhkan terutama di dalam lingkungan masyarakat UNJ, makanya kita mengambil anak yatim dari sekitar UNJ, diantaranya Rawamangun dan Rawasari.

“Dengan kehadiran kita pada hari ini, semoga

dapat membawa kebahagiaan dan keceriaan kepada mereka serta memberikan semangat dan harapan baru untuk masa depan mereka. Kami berharap santunan yang diberikan dapat membantu mereka untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari dan memberikan motivasi untuk terus berusaha dan belajar.” Tutup Linda Zakiyah pada sambutannya.



UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA



www.unj.ac.id

Jalan Rawamangun Muka, Jakarta 13220, Indonesia

✉ humas@unj.ac.id

☎ (021) 4898486

🐦 @unj_official

📘 OfficialUNJ